

...naga-
...unggu
...k ini,"
...askan,
...n yang
...a pada
...meng-
...Miguel
...erimen
...an pe-
...ng XI
...cuador,
...Pola 5-
...anakan
...h men-

lesaikan dengan kemenangan 2-1 atas Cile dan 2-0 atas Zambia. Walau menang besar, pelatih Brasil Luiz Felipe Scolari tidak terlalu puas dengan performa timnya. Menurut dia, pasukannya masih bisa tampil lebih baik lagi. "Kami harus meningkatkan ritme permainan dan mesti lebih baik lagi melawan Kroasia. Kami sedikit kurang akurat pada menit pembukaan dan itu bisa jadi berbeda kalau lawan kami lebih tangguh," kata Scolari seperti dikutip *Sambafoot*. Scolari menolak pihak yang

Sementara, pelatih Swiss, Ottmar Hitzfeld, mengatakan, timnya berada di jalur yang tepat setelah mengalahkan Peru, 2-0, di Stadion Swissporarena, Luzern. Stephan Lichtsteiner dan Xherdan Shaqiri menjadi aktor kemenangan Swiss lewat gol mereka pada 12 menit terakhir menjelang laga usai. "Saya senang kami menang pada laga ini, beberapa pemain terlihat kelelahan usai menjalani pemusatan latihan selama sembilan hari," ujar dia. ■ c84/c71/c79 ed: israr itah

nal belum bisa memberikan kepastian mengenai waktu dan tempat pelaksanaan uji coba. "Minggu ini pasti diumumkan," demikian keterangan resmi BTN melalui rilis kepada wartawan. ■ ed: israr itah

Daftar Pemain Timnas U-23	
Kiper	: Andritany, Teguh Amiruddin, Yogi Triana
Bek	: Manahati Lestusen, Zaenuri, Victor Igbonefo, Syahrizal, Alfin Ismail, Syaiful, Dani Saputra, Roni Esar
Gelandang	: Rasyid Bakrie, Dedi Kusnandar, Maitimo, Rizku Pellu, Ramdani Lestaluho, Bayu Gatra, Fandi Eko, Novri Setiawan, Syakir Sulaiman
Striker	: Aldaier Makatindu, Lerby Eliandry, Greg Nwokolo

Timnas Inggris

...balikan
...ngkah ini
...adaptasi
...n kelemb-
...la latih-
...ke Mia-
...di Ame-
...er meng-
...nnas Ing-
...Bahkan,
...ya setiap
...n dua ki-
...ereka di
...an yang
...n sangat
...g menge-
...ni. Kami
...a untuk
...rkait su-
...pertama

nanti," kata Foster di *Daily Mail*, Rabu (4/6). Selain latihan berat, setiap pemain akan mendapatkan asupan minuman dan makanan yang berbeda-beda sesuai dengan kondisi kebugaran mereka. Untuk hal ini, pelatih Roy Hodgson memercayakan kepada tim nutrisi di timnas Inggris. Dalam upaya persiapan mereka turun ke Piala Dunia 2014, Inggris masih akan melakoni laga uji coba terakhir mereka, kontra Ekuador, Kamis (5/5) dini hari WIB. Sebelumnya, the Three Lions membungkam Peru 3-0. Performa di laga uji coba dan persiapan maksimal membuat Inggris merajut optimisme sebelum menghadapi finalis Piala Eropa 2012, Italia. ■ ed: israr itah

UMROH RAMADHAN
 Sebagai PROVIDER VISA Dan TIKETING Sendiri Sehingga TERJAMIN Keberangkatannya
PESAWAT DARI JAKARTA LANGSUNG JEDDAH TANPA TRANSIT
 UMROH AWAL RAMADHAN 30 JUNI 2014
 UMROH MUZULUL QUR'AN 8 JULI 2014
KET EKONOMI 289 USD
2000 USD
KET STANDART 488 USD
2200 USD
 UMROH LAILATUL QODAR 3000 USD
 RANGKAT 18 JULI 2014
JULI RAMADHAN 3600 USD
ROMO UMROH AKHIR TAHUN 2014
GRAND ZAM-ZAM *5 17,5 JUTA RAMANDA *4 HANYA 50 JAMA'AH
999 USD HANYA 2250 USD
UMROH UNTUK RAKYAT, HARGA MURAH
14 JUTA BERANGKAT 2015
14,5 JUTA BERANGKAT 2016
15 JUTA BERANGKAT 2015
 BERANGKAT MARET 2017
 EMPAT TERBATAS
 HARGA Rp. 1 JUTA Untuk Airpotex Dan Perlengkapan, SEMUA SEKAMAR BEREMPAT
 PENGALAMAN SEJAK TAHUN 1999
Salamatour
 021-68752999
 08111732929
 Peralatan Negara 8 No. 13A JAKARTA PUSAT
 258A5899 Salmatour @salmatour www.salmatour.com


PT JAKARTA INTERNATIONAL HOTELS & DEVELOPMENT Tbk
 ("Perseroan")

HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN (RUPST) KEDUA

Dengan ini memberitahukan kepada publik, bahwa RUPST Kedua Perseroan yang diselenggarakan pada hari Selasa, 03 Juni 2014 bertempat di Hotel Borobudur Jakarta - Ruang Timor, Jl. Lapangan Banteng Selatan No. 1, Jakarta Pusat dihadiri/diwakili oleh 1.898.615.552 Saham atau mewakili 81,52%, dari seluruh saham Perseroan yang beredar dan telah memutuskan hal-hal berikut:

- I. 1. Menerima baik dan menyetujui Laporan Tahunan Direksi Perseroan tentang kegiatan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013 termasuk Laporan Pengawasan Dewan Komisaris yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013; dan
2. Menerima dan mengesahkan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan dan Entitas Anak untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Mulyamin Sensi Suryanto & Lianny dengan laporan Nomor 03150614 SA tanggal 19 Maret 2014 dengan pendapat "Wajar tanpa pengecualian".
3. Memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya kepada para anggota Direksi dan Dewan Komisaris atas pengurusan dan pengawasan yang telah dijalankan selama tahun buku tahun 2013 sepanjang tindakan-tindakan tersebut tercermin dalam Laporan Keuangan tersebut.
- II. Tidak ada pembagian dividen dari laba bersih untuk tahun buku 2013 dan seluruh laba bersih yang berasal dari tahun buku 2013 dipergunakan untuk dana operasional dan pengembangan bisnis Perseroan dan anak perusahaan.
- III. 1. Menyetujui dan memberi kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menunjuk Kantor Akuntan Publik Terdaftar yang akan mengaudit buku Perseroan untuk tahun buku 2014; dan
2. Menyetujui dan memberi wewenang sepenuhnya kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan honorarium serta persyaratan-persyaratan lain sehubungan dengan penunjukan Kantor Akuntan Publik tersebut.
- IV. 1. Menetapkan honorarium dan tunjangan bersih Dewan Komisaris Perseroan tidak melebihi Rp 8.500.000.000,- (delapan miliar lima ratus juta Rupiah) per tahun dan mulai berlaku sejak ditutupnya Rapat ini, dan memberikan kewenangan kepada Dewan Komisaris untuk menentukan pembagiannya, dan
2. Memberikan kuasa dan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menetapkan gaji dan tunjangan anggota Direksi Perseroan.
- V. 1. Menyetujui perubahan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan yaitu memberhentikan dengan hormat seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan terhitung sejak ditutupnya Rapat ini dan memberikan pembebasan serta pelunasan (acquit et de charge) atas segala tindakan pengurusan dan pengawasannya selama yang bersangkutan menjabat sebagai anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan selama tindakan pengurusan dan pengawasan tersebut tercermin dalam Laporan Keuangan dan buku-buku Perseroan.
2. Menyetujui mengangkat anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan yang baru dengan susunan sebagai berikut:

DIREKSI	
Presiden Direktur	: H. Jusuf Indradewa S.H.
Wakil Presiden Direktur	: Hartono Tjahjadi Adiwana
Direktur	: Arpin Wiradisastira
Direktur	: Bimmy Indrawan Tjahya
Direktur Independen	: Hendi Lukman
DEWAN KOMISARIS	
Presiden Komisaris Independen	: J.B. Soemartini
Wakil Presiden Komisaris	: Sugianto Kusuma
Wakil Presiden Komisaris	: Tomy Winata
Komisaris Independen	: Teuku Ashikin Husein
Komisaris Independen	: Witadinata Sumantri
Komisaris	: Lau Chun Tuck

Terhitung sejak ditutupnya Rapat ini dan berakhir pada saat ditutupnya Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ke 5 (lima) setelah tanggal pengangkatan mereka yaitu Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Tahun buku 2018 yang akan diselenggarakan pada tahun 2019.

- VI. Menyetujui Rencana Kerja Perseroan tahun 2014.

Jakarta, 5 Juni 2014
Direksi Perseroan

dan Komisi XI Dewan Perwakilan Rakyat.

Namun begitu, Menteri BUMN diminta untuk tidak memasukkan kepentingan pribadi atau yang berbau nepotisme dalam proses penjualan eks Bank Century. "Pak Dahlan (Iskan, Menteri BUMN) itu banyak gagasan dan ide-idenya brilian. Kita harus mencermati secara bijaksana," katanya.

Chief Economist Dana-reksa, Purbaya Yudhi Sa-

Sebanyak 11 investor calon pembeli Bank Mutara disebut-sebut telah lolos tahap prakualifikasi. Sebanyak empat di antaranya berasal dari dalam negeri, termasuk PT Bank Rakyat Indonesia Tbk (BBRI). Sisanya sebanyak tujuh calon investor berasal dari Jepang, Hong Kong, Malaysia, dan negara lain.

Ke-11 calon investor itu akan diberi kesempatan mengajukan harga penawaran kepada LPS. Pena-

mendapatkan harga yang tepat sebagai pembanding atas penawaran yang akan dimasukkan para investor calon pembeli Bank Mutara. Tim independen yang ditunjuk oleh LPS untuk menghitung harga jual, mengacu kepada kinerja bank per 31 Maret dan metode penilaian lain yang sesuai. Jika mengacu dengan transaksi penjualan bank lokal di Tanah Air, nilai buku bank dikalikan em-

Perwakilan Rakyat. Sumber Daya Mineral (ESDM) Alihudin Sitompul.

Sumber energi hidro yang begitu besar selama ini, menurut dia, belum seluruhnya tergarap maksimal dan hanya terbuang begitu saja. "Selama ini air-air hanya terbuang, bisa dibayangkan berapa mega watt energi terbuang ke laut. Kapuas, Barito, Musi, kalau untuk PLTA kan bisa dibendung, dimanfaatkan," ujar dia. Kelebihan Pembangkit Listrik Tenaga Air (PLTA) yang memanfaatkan energi hidro, menurut dia, dapat dibangun lebih cepat dibandingkan membangun pembangkit-pembangkit lain. "Katakan kita bangun empat megawatt PLTA, hanya butuh enam bulan selesai. Tapi kalau satu megawatt PLTS (Pembangkit Listrik Tenaga Surya), butuh waktu paling tidak dua tahun," pungkasnya. agus

AKASHA
INTERNATIONAL

PT AKASHA WIRA INTERNATIONAL TBK

UNDANGAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM

SAHAM TAHUNAN ("RUPST") dan RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM ("RUPS") (RUPST dan RUPS selanjutnya disebut "Rapat")

Undang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Perseroan yang

2014
Grand Kemang Hotel, Jalan Kemang Raya No. 2 H, Jakarta Selatan

Perseroan dan mengesahkan Perhitungan Tahunan Perseroan 31 Desember 2013, dan pelunasan sepenuhnya kepada Dewan Komisaris dari tanggung jawab atas an, dan Direksi dari tanggung jawab atas tindakan-lindakan penguasaan Perseroan, tersebut tercermin dalam Perhitungan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang ember 2013.

gunaan Laba Tahun Berjalan Perseroan untuk tahun buku 2013.
wewenang kepada Komisaris Perseroan untuk menunjuk Auditor Independen perhitungan tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal uk untuk menentukan syarat-syarat dan ketentuan-ketentuan penunjukan yang pematihan ketentuan yang berlaku.

Biasa :
an untuk menjamin seluruh aset Perseroan sebagai syarat memperoleh pinjaman

undangan. Perseroan tidak mengirimkan atau memberikan undangan lain kepada

berhak hadir dalam Rapat adalah:
sahamnya belum tercatat secara elektronik pada Penilaian Kolektif Saham pada nesia ("PT KSEI"), adalah para pemegang saham Perseroan yang namanya tercatat m Perseroan pada tanggal 4 Juni 2014 sampai dengan pukul 16.00 WIB, atau

sahamnya telah tercatat pada Penilaian Kolektif Saham di PT KSEI, adalah para ki rekening pada rekening efek suatu bank kustodian atau perusahaan efek yang gang saham Perseroan pada tanggal 4 Juni 2014 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

menghadiri Rapat, dapat menunjuk kuasanya dengan menandatangani surat kuasa ng dikeluarkan oleh para anggota Direksi, Komisaris dan karyawan Perseroan yang ng saham tersebut tidak dihitung dalam Rapat.
n seperti perseroan terbatas, koperasi, yayasan dan/atau dana pensiun agar amnya yang lengkap.

nya yang akan menghadiri Rapat harus menunjukkan KTP atau tanda pengenal lain ng saham yang terdaftar dalam penilaian kolektif saham pada PT KSEI, diwajibkan lis Untuk Rapat (KTUR) dari bank kustodian atau perusahaan efek.

bertempat tinggal di luar wilayah Republik Indonesia, surat kuasa harus dilegalisasi ar Republik Indonesia di wilayah mana pemegang saham berdomisili.

eh setiap hari kerja selama jam kerja melalui Sekretaris Perusahaan Perseroan atau Gedung Plaza Sentral Lt. 2, Jl. Jenderal Sudirman Kav.47-48, Jakarta, Telepon (021) mulai tanggal 5 Juni 2014 pada saat jam kerja.

badan hukum wajib memberikan foto copy anggaran dasar badan hukum tersebut hannya yang lengkap dan foto copy dokumen tentang pengangkatan orang-orang m tersebut dalam Rapat.

ndatangani harus sudah diterima oleh Direksi Perseroan selambat-lambatnya pada WIB.

Rapat tersedia dikantor Perseroan pada jam kerja sejak tanggal undangan ini n dengan mengajukan permintaan tertulis kepada Sekretaris Perseroan (Corporate kli kepemilikan saham Perseroan.

an para pemegang saham atau wakilnya yang sah, para pemegang saham atau ghadiri Rapat diminta untuk memberitahukan kepada Perseroan melalui:

, Lantai 15, Jalan TB. Simatupang Kav 88,

/Sekretaris Perseroan

Jakarta

ada tanggal 20 Juni 2014 dimulai pada pukul 09.30 WIB dan akan ditutup pada saat

dan demi keterlibatan Rapat, para pemegang saham atau kuasanya diminta dengan an 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 5 Juni 2014
Direksi



PT JAKARTA INTERNATIONAL HOTELS & DEVELOPMENT Tbk
("Perseroan")

HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN (RUPST) KEDUA

Dengan ini memberitahukan kepada publik, bahwa RUPST Kedua Perseroan yang diselenggarakan pada hari Selasa, 03 Juni 2014 bertempat di Hotel Borobudur Jakarta - Ruang Timor, Jl. Lapangan Banteng Selatan No. 1, Jakarta Pusat dihadiri/diwakili oleh 1.698.615.552 Saham atau mewakili 81,52%, dari seluruh saham Perseroan yang beredar dan telah memutuskan hal-hal berikut:

1. Menerima baik dan menyetujui Laporan Tahunan Direksi Perseroan tentang kegiatan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013 termasuk Laporan Pengawasan Dewan Komisaris yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013; dan
2. Menerima dan mengesahkan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan dan Entitas Anak untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2013 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Mulyamin Sensi Suryanto & Lianny dengan laporan Nomor 03150614 SA tanggal 19 Maret 2014 dengan pendapat "Wajar tanpa Pengecualian".
3. Memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya kepada para anggota Direksi dan Dewan Komisaris atas penguasaan dan pengawasan yang telah dijalankan selama tahun buku tahun 2013 sepanjang tindakan-lindakan tersebut tercermin dalam Laporan Keuangan tersebut.
- II. Tidak ada pembagian dividen dari laba bersih untuk tahun buku 2013 dan seluruh laba bersih yang berasal dari tahun buku 2013 dipergunakan untuk dana operasional dan pengembangan bisnis Perseroan dan anak perusahaan.
- III. 1. Menyetujui dan memberi kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menunjuk Kantor Akuntan Publik Terdaftar yang akan mengaudit buku Perseroan untuk tahun buku 2014; dan
2. Menyetujui dan memberi wewenang sepenuhnya kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan honorarium serta persyaratan-persyaratan lain sehubungan dengan penunjukan Kantor Akuntan Publik tersebut.
- IV. 1. Menetapkan honorarium dan tunjangan bersih Dewan Komisaris Perseroan tidak melebihi Rp 8.500.000.000,- (delapan miliar lima ratus juta Rupiah) per tahun dan mulai berlaku sejak ditutupnya Rapat ini, dan memberikan kewenangan kepada Dewan Komisaris untuk menentukan pembagiannya, dan
2. Memberikan kuasa dan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menetapkan gaji dan tunjangan anggota Direksi Perseroan.
- V. 1. Menyetujui perubahan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan yaitu memberhentikan dengan hormat seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan terhitung sejak ditutupnya Rapat ini dan memberikan pembebasan serta pelunasan (acquitt et de charge) atas segala tindakan pengurusan dan pengawasannya selama yang bersangkutan menjabat sebagai anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan selama tindakan pengurusan dan pengawasan tersebut tercermin dalam Laporan Keuangan dan buku-buku Perseroan.
2. Menyetujui mengangkat anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan yang baru dengan susunan sebagai berikut:

DIREKSI

Presiden Direktur	: H. Jusuf Indradewa S.H.
Wakil Presiden Direktur	: Hartono Tjahjadi Adiwana
Direktur	: Arpin Wiradisastira
Direktur	: Bimmy Indrawan Tjahya
Direktur Independen	: Hendi Lukman

DEWAN KOMISARIS

Presiden Komisaris Independen	: J.B. Soemarin
Wakil Presiden Komisaris	: Sugianto Kusuma
Wakil Presiden Komisaris	: Tony Winata
Komisaris Independen	: Teuku Ashikin Husein
Komisaris Independen	: Witadinata Sumantri
Komisaris	: Lay Chun Tuck

Terhitung sejak ditutupnya Rapat ini dan berakhir pada saat ditutupnya Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ke 5 (lima) setelah tanggal pengangkatan mereka yaitu Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Tahun buku 2018 yang akan diselenggarakan pada tahun 2019.

VI. Menyetujui Rencana Kerja Perseroan tahun 2014.

Jakarta, 5 Juni 2014
Direksi Perseroan